



2月 りすぐみだより

冷たい風が吹き、一年で一番寒さが厳しい2月がやってきました。暦の上では春ですが、まだまだ雪がちらつき、吐く息も白く、暖かい春の日差しは少し遠くに感じます。それでも、子ども達は気にも留めず、「今日、お外行ける~?」と話したり、外に出ると大喜びで園庭をお友達と一緒に走り回ったりしています。今月も寒さに負けず、体を動かして元気いっぱいに過ごしていきたいと思います。風邪等の感染症にもまだまだ気を付けていきたいですね。



◎カルタっておもしろい！

お正月遊びを通して、初めてカルタに触れた子ども達。保育士が実際にやって見せると、吸収力の高い子ども達はすぐに遊び方を理解し、どの子もカルタを取ることができていました。タイミングが重なって、どちらがカルタをもらえるのか悩める場面もありましたが、お互いの雰囲気を察し譲り合ったり、周りの子が「〇〇ちゃんじゃない？」と話したりして、保育士が介入しなくとも物事を進めていく力に成長を感じました。全部取り終わると「楽しかった！」「もう一回！」「またやりたい！」という声が上がるほど、カルタ遊びを楽しめている子ども達です！



☆おおきなかぶ

初めての生活発表会、りす組さんは「おおきなかぶ」をやります。絵本を見ながらみんなで「かぶをひっぱる、おじいさん♪」と口ずさみながら親しんできました。そこから少しずつ、音楽に合わせて台詞を言ったり、踊ったり、様々な形で表現する楽しさ・役になりきって遊ぶ楽しさを感じ始めています。また、実際にステージの上に立ってみると、なんだかドキドキ・わくわくするようで、子ども達も初めての表情を見せてくれています。本番当日まで、保育士やお友達と一緒にきり遊びを十分楽しんでいけたらと思います。

◎お箸、始めました



先月から、数人ずつお箸を使ってお給食を食べ始めました。ご家庭の方でもお箸に触れる機会を設けて頂いているようで、ぎこちないながらも、一生懸命お箸を使って食事をしています。力の入れ方など感覚を養うためにも、引き続き、幼児用の箸を使って食事してみて下さい。